

威尔かわら版 will

思い付きで
平成二一年
八月創刊

創刊号

編集 吉澤 隆
(株)吉澤企画



↑威尔のサロンです。
お近くにお越しの時は、
是非お茶でも飲みに立ち
寄ってくださいね!

吉澤 隆

たいと思っています。
このところ葬儀でご
縁のあつた皆さまや、
大宮の地元の方に可愛
がつていただきながら、
少しづつこのさいたま
の地に根を張つてきました
かな?と感じています。
初回につき、固いご
挨拶になりましたが、
これからは私たちの活
動や、むしろ皆さんの方
にスポットを当てて
誌面を作つていきたい
と思いますので、よろしくお願
いします。

私たち威尔さいたまに関する情報を、誌面をお借りして発信させていただこうと思い、今月より創刊いたします。良かつたら読んでやってください!
創刊にあたり、
自己紹介をせてください。

私は、代表の吉澤隆(四〇歳)です。
吉澤は、もとは神奈川県川崎市で葬儀の下請と人材派遣の会社「㈱吉澤企画」が母体となっていましたかも知れませんが、私たち吉澤は、もともとオートバイレースでプロを目指していた私は、當時、稼ぎが少かつたため、雑誌の求人広告で見つけたお葬式のアルバイトをして生活していました。

十代のころよりオートバイレースでプロを目指していた私は、當時、稼ぎが少かつたため、雑誌の求人広告で見つけたお葬式のアルバイトをして生活していました。
十一歳までは、全日本選手権に参戦を続けていました。そして引退して周りを見渡すと、周りのスタッフたちも同じように歳をとって、将来をまじめに考える年頃になつてていることに気が

した。そして1994年に、同じように食べていくほど稼げない本業をもつているレーサー・役者・ミュージシャン・漫画家などを集めて起業したのが、吉澤企画のスタートです。

私は、勝手ながらそれからも三十一歳までは、全日本選手権に参戦を続けていました。そして引退して周りを見渡すと、

お葬式のこと以外は知らないことをだらけなのです。なので、まずお葬式のこと以外は知らないことをだらけなのです。なので、まず地域のお掃除や、メンタルヘルスの勉強を通して、お葬式の時だけじゃなくて、それ以外の時にも少し役に立てるような私共であり

will

威尔さいたま

0120-797-739

第二回、大宮駅西口駅前掃除を開催しました。

皆さん、早朝にお掃除をしているつて知つてました？

去る七月二三日朝六時より、川崎本社からの応援部隊と一緒に、一〇人で第二回駅前掃除を行いました。

週間天気予報で雨だと言われていたこともあり、周りの方に声をかけなかつたため、社内のメンバーだけになつていきました。当日は意外にも良い天気に恵まれ、さわやかな朝を皆さんと一緒にできなくて残念でした。



朝、西口駅前の二階歩道のとこ

「おう、そうかい。じゃあ、今度のお祭りの時は仕事が沢山あ

ました。

「（ご）くろうさんな」「お兄さんたちはどんな人たちなの？」
と聞かれるものですから、「はい！葬儀屋です。」と正直にお答えしました。

8月から、いよいよ月に2～3回のペースで家族葬のセミナーをはじめます。あなたのお宅には、家族葬が合つているのではないでしょうか？ またあらためてご案内いたします。

will

ウィルさいたま

0120-797-739

ろに集合すると、すでに大きな竹ボウキでサッサッと掃き掃除を

している男性がいらつしやいま

した。その時間は、まだ駅前のベ

ンチで寝ている方や、段ボールの

お布団でお休みの方が一〇名近

くいらっしゃいました。どうやら

お掃除をしているのはその中の

お一人だったようです。

スタッフたちに、「くれぐれも

駅前で生活されている方の私物

には触らないように」と念を押

して、私たちも掃き掃除を始める

と、その中の気さくな四〇代くらいの男性が声をかけてくれました。

私がどう説明しようかと思つていると、その男性がこう言うのです。

「俺たちはこの前、駅前を掃除してるってことでNHKの『ガイアの夜明け』に出たんだぜ。」

来月は八月二七日(木)の朝六時からです。第四木曜日はお掃除の日と憶えてくださいね！



るから聞いてみるといぞ！」

・・・たしかに近ごろ本業が暇な

ものですから、ネクタイをはずし

してお掃除をする時間が増えたの

は事実ですが、どうやら私たちの

ことを「掃除屋さん」と誤解する

方がいらつしやるようです。（涙）

路上生活者に皆さんのが、何と清々しいこと。仲良くなつてしまひました。

来月は一緒に掃除ができるたら良いな。

私たちとは、正直言つて掃除を通して自分たちのトレーニングにしようとか、地域貢献をしている会社と認められたいとか、自分達が何かを得ようという魂胆が無いとは言えません。

これから聞いてみるといぞ！」

・・・たしかに近ごろ本業が暇な

ものですから、ネクタイをはずし

してお掃除をする時間が増えたの

は事実ですが、どうやら私たちの

ことを「掃除屋さん」と誤解する

方がいらつしやるようです。（涙）

